

第19回 らくさいさくら祭 を開催



春の陽光を浴び、小畑川に沿って美しく咲きそろう桜並木。恒例の「らくさいさくら祭」が今年も開催されます。楽しい企画が数多く用意されていますので、ぜひお越しください。

4月6日(土)、7日(日)
いずれも午前10時～午後4時

雨天実施
小畑川中央公園一帯
(ラクセーヌ専門店街東側)

内 水辺の舞台でのステージイベント、
屋台・バザーの出店など

バスの展示(6日のみ) 試乗、運転
手の帽子を被った撮影ができます♪

問 同祭実行委員会事務局
(☎331・0814)



檜原小学校「大文字駅伝」初優勝！

桂東小学校は4位、桂徳小学校は7位に入賞

2月10日、衣笠小学校から岡崎公園野球場までの約16kmを駆けつける第27回京都市小学校「大文字駅伝」大会が行われ、全49チーム中、檜原小学校が見事、初優勝を果たされました。

また、桂東小学校が4位、桂徳小学校が7位に入賞し、大枝小学校は21位、松尾小学校は25位、桂坂小学校は26位と健闘されました。

大原野森林公園だより③

今月の花 タムシバ (モクレン科)



見ごろ 4月上旬～中旬

豆知識 ヤマザクラより少し前に芳香のある白い花を咲かせる。落ちた花びらや実も良い香りがする。花の形はコブシによく似ている。

ホームページ [大原野公園](#) 検索

問 北部みどり管理事務所(☎882・7019)

大原野 里山ウォーキング を開催

豊かな自然が広がる大原野森林公園へのウォーキングを行います。多くの皆さんのご参加をお待ちしています。

3月24日(日)
午前8時45分集合、午後3時30分帰着予定
雨天中止

集合・解散場所
大原野小学校グラウンド
コース(往復16km)
大原野小～金蔵寺～森林公園(山林消火放水訓練見学、昼食、散策)～金蔵寺～大原野小



無料
当日、直接会場へ
要 弁当、水筒、敷物等※温かい豚汁をご用意しています！

問 大原野森林公園運営管理
協会(☎332・6444)

福祉・ボランティア団体の 活動を助成

区内で活動が行われている福祉・ボランティア団体に対し、活動や備品整備などへの助成を行います。資金は、共同募金配分金を活用しています。

問 問合せ先に備付けの申請書に記入のうえ、5月17日(金)までに問合せ先まで。消印有効。

※申請に関する相談会を4月26日(金)午後2時、西文化会館ウエスティで開催します。

問 区社会福祉協議会
(☎394・5711)



新1年生を対象にした交通安全教室

今年、区内すべての小学校の**新1年生を対象とした交通安全教室**を開いています。区内全域で実施している例は他区ではないと聞いています。子どもたちの行動範囲が広がる入学まもない時期に実施しているもので、今年で7年目になります。また、親子で交通规则ルールなどを学ぶ場として、西京警察署やPTAなどと連携し、小学生の親子を対象とした**自転車教室**を開催しています。



西京区交通安全推進会連合会

今後の課題や展望は？
高齢者や子どもなどの「交通弱者」と言われる方を交通事故から守ることが特に重要であると考える必要があります。そのためには、基本的なことですが、自動車、バイク、自転車、歩行者等が、それぞれの立場に応じた交通ルール、マナーを守っていく、ということが大切です。交通安全推進会としては、これからも交通安全教室、街頭啓発などの様々な活動を継続し、交通ルール、マナーの定着を図るとともに、社会や環境の変化に合わせた新しい啓発の方法も模索していきたいと思えます。

「具体的な活動内容は？」
毎年、区内すべての小学校の**新1年生を対象とした交通安全教室**を開いています。区内全域で実施している例は他区ではないと聞いています。子どもたちの行動範囲が広がる入学まもない時期に実施しているもので、今年で7年目になります。また、親子で交通规则ルールなどを学ぶ場として、西京警察署やPTAなどと連携し、小学生の親子を対象とした**自転車教室**を開催しています。



街頭での啓発活動

今回は、「西京区交通安全推進会連合会」の小石玖三主幹事長にお話をうかがいました。



小石玖三主幹事長

「西京区交通安全推進会連合会とは？」
西京区を事故のない安全なまちにするため、**交通ルールの普及と交通マナーの向上に取り組み団体**です。学区・地域ごとの交通安全推進会と連携し、行政だけでは難しい、きめ細かな交通安全の活動を行っています。

自転車にも一時停止の義務があることなどは、大人でも知らない方が多く、交差点で一時停止しなかった自転車は車にはねられるなど、交通ルールを守らなかつたことによる死亡事故がよく起きています。

啓発活動については、街頭でのチラシの配布だけでなく、西京警察署等と協力して、自転車に乗っている方に声掛けをするなどの指導も行っています。これは、ひとりひとりの方に直接呼びかけることから、非常に効果的な啓発であると感じています。